

Abg. Schulz berichtete von einem Vorfall, bei dem ein angeforderter Krankenwagen erst nach 54 Minuten an der Einsatzstelle eintraf. Er bat die Verwaltung hierzu Stellung zu nehmen. Die Stellungnahme der Verwaltung ist als Anhang 3 der Niederschrift beigefügt.

Abg. Albrecht fragte, ob die gegründete Hochwasserschutzkommission auch in der jetzigen Wahlperiode tagen werde und ob deren Mitglieder neu bestimmt werden müssten.

Ltd. KBD Dr. Hoffmann bestätigte, dass die Hochwasserschutzkommission weiterhin bestehen werde. Die Mitglieder müssten jedoch neu bestimmt werden. Hierzu bat er die Fraktionen entsprechende Vorschläge vorzubereiten.